



## 米国のアニメルフニア動向に注視

代表取締役社長  
竹内正博

業の一環として、2011年9月に実施され、推進委員の筆者も同行し、米国における採卵鶏のAWに関する情報収集調査について、一番印象に残ったことを報告した。 2011年8月に初めてお会いし、意見交換しておられた當時、米国鶏卵生産者については、米国の大手企業の一角として、スーパー業界や食品業界の2000年前後をメドにしたケージフリー卵の販売が、宣伝の動向が、今後も注目されることになるだろう。

WFは2016年3月に、金店舗で販売する鶏肉（米国アライマー生産量の3%に相当する年間2億7700万羽）を2024年までに成長の遅い鶏種に切り替えるとの声明を出した。WFの新規開拓戦略として、アマゾン（Amazon）がWFを130億ドル（約1兆6兆円）で買収した。オーナーであるジョン・マッカーリーは、「アマゾンの表示を付けて並べていた。額は2.8億ドル（約30億円）で、飼料工場・孵化場

本年が良い年であります。新しく銘柄鶏の規格分類の検討が、徳島市国府町矢野4  
ノジの実態把握、ガイドブック作成と試食会など心として進んでいるのは好ましいと思って  
いる。筆者も委員となつていいように。本年が良い年であります。

場・処理場を建設し、20年4月にプロイラー生産・処理・加工事業の稼働を予定している。これで、コストコは販売する鶏肉の3分の1（米国プロイラー生産量の1／6に相当する年間約1億羽）を自社生産することになる。

一方、国内において（一社）日本食鳥協会は、平成28～30年の地鶏銘柄鶏振興緊急対策事業で、銘柄

場・処理場を建設し、20年4月にプロイラー生産・処理・加工事業の稼働を予定している。これで、コストコは販売する鶏肉の3分の1（米国プロイラー生産量の1／6に相当する年間約1億羽）を自社生産することになる。

一方、国内において（一社）日本食鳥協会は、平成28～30年の地鶏銘柄鶏振興緊急対策事業で、銘柄

ガイドラインとして、若鶏（プロイラー）でも地鶏でもない、中間分類に当たる「銘柄鶏の新たな規格」の設定を検討している。協会が定めた銘柄鶏の定義（2012年3月27日最終改正）は、わが国で飼育し、地鶏に比べ増体に優れた肉用種といわれるもので、通常の飼育方法（飼料内容（出荷日齡など）と異なる工夫を加えたものとしている。